
Question n° 16 de M. David WEYTSMAN  

du 23 mars 2023 

------------------------------------------------------------ 
 

Suite à de nombreuses interpellations liées au non-
respect des limitations de vitesse au niveau de la rue 
Leys et des rues adjacentes, je souhaite faire le point 
avec vous sur la sécurité routière dans le Quartier 
européen. 
 

Voici mes questions : 
 

1. Avez-vous reçu des plaintes concernant 
l’insécurité routière dans le Quartier européen ? 
 

a. Si oui, combien de plaintes ont été enregistrées 
depuis le début de la législature ? 
 

b. Pour quels motifs et dans quelles rues ? 
 

2. Quelles dispositions ont été prises pour 
répondre à ces plaintes ? 
 

3. Dans quelle mesure avez-vous envisagé 
l’installation de ralentisseurs de vitesse et/ou 
radars afin de garantir la sécurité des riverains 
dans les rues concernées ? Pour quels endroits 
est-ce à l'étude ? 

 

4. Quelles mesures complémentaires ont été 
prises contre les rodéos urbains dans le Quartier 
européen et le Quartier des Squares? 

 

Je vous remercie d’avance pour vos réponses. 
 

---------- 
 

Réponse du Collège : 

-------------------------- 
 

Comme communiqué précédemment lors de vos 
interpellations sur le même sujet, la Police est, à 
l’exception d’une plainte pour des vitesses excessives 
concernant la rue des Patriotes, assez peu sollicités 
pour ce phénomène dans ce quartier. 
 

Un radar préventif y avait d’ailleurs été placé pendant 
plusieurs semaines et les résultats des mesures 
montraient que seuls 0,6 % des véhicules pourraient 
été verbalisés. De plus, lors des rencontres 
citoyennes ou de quartier, cette problématique n’avait 
pas été évoquée par les riverains présents. 
 

Les services de la Police sont en contact avec la seule 

plaignante concernant ce phénomène de rodéos. Cette 
plaignante a dernièrement informé les services que ce 
phénomène aurait repris. Dans ce cadre, des actions 
de sécurisation visant ce type de phénomène vont 
être diligentées par les services de la DPI Centre. 
 

---------- 

Vraag nr. 16 van dhr. David WEYTSMAN 

dd. 23 maart 2023 (Vertaling) 

------------------------------------------------------------ 
 

Naar aanleiding van een aantal klachten over het 
gebrek aan respect voor snelheidsbeperkingen in 
Leysstraat en aangrenzende straten wil ik met u over 
de verkeersveiligheid in de Europese wijk hebben. 
 
 

Dit zijn mijn vragen: 
 

1. Heeft u klachten ontvangen over de 
verkeersonveiligheid in de Europese wijk? 

 

a. Zo ja, hoeveel klachten zijn er geregistreerd 
sinds het begin van de legislatuur? 
 

b. Op welke gronden en in welke straten? 
 

2. Welke maatregelen zijn er genomen om aan 
deze klachten tegemoet te komen? 
 

3. In hoeverre heeft u overwogen 
snelheidsdrempels en/of flitspalen te plaatsen 
om de veiligheid van bewoners in de betreffende 
straten te waarborgen? Voor welke locaties 
wordt dit overwogen? 

 

4. Welke aanvullende maatregelen zijn er 
genomen tegen stedelijke rodeo's in de 
Europese wijk en de wijk van de Squares? 

 

Ik dank u alvast voor uw antwoorden. 
 

---------- 
 

Antwoord van het College : 

---------------------------------- 
 

Zoals eerder al meegedeeld bij uw interpellaties over 
hetzelfde onderwerp, ontvangt de Politie, op een 
enkele klacht voor overdreven snelheid in de 
Patriottenstraat na, nauwelijks meldingen over dit 
fenomeen in deze wijk. 
 

Er werd een preventieve radar in de wijk geplaatst en 
na weken van metingen bleek dat 0,6 % van de 
voertuigen zouden kunnen geverbaliseerd worden. 
Ook tijdens vergaderingen met buurtbewoners wordt 
deze problematiek niet aangehaald door de 
aanwezige burgers. 
 

De diensten van de Politie staan in contact met de 
enige klaagster over dit fenomeen. Deze meldde 
recent dat het fenomeen zou zijn toegenomen en in 
dit kader zal de diensten van de DPI Centrum 
beveiligingsacties voeren. 
 
 

---------- 


